



AMBIENTE

Minambiente presentó flor de Inírida para la COP16 con eslogan 'Paz con la Naturaleza'

miércoles, 28 de febrero de 2024



GUARDAR

La flor representaría las 23 metas de biodiversidad y 13 ecorregiones priorizadas en el Plan Nacional de Desarrollo

Foto: Minambiente



Agregue a sus temas de interés

Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible

Naciones Unidas

COP16

Administre sus temas

Minambiente presentó ante la Asamblea de las Naciones Unidas, imagen y eslogan de la COP16 que se realizará en octubre 2024

ALEJANDRO RODRÍGUEZ TORRES

La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, y David Cooper, secretario Ejecutivo interino del Convenio para la Diversidad Biológica, CBD, **de la ONU**, fueron los encargados de dar a conocer **la imagen inspirada en la flor de Inírida, especie endémica de Colombia, junto con el mensaje 'Paz con la Naturaleza'.**

La imagen agrupa las 23 metas de biodiversidad de la ONU, apropiadas en el Marco Mundial por la Biodiversidad Kunming-Montreal, así como **una representación de las 13 ecorregiones en Colombia priorizadas en el Plan Nacional de Desarrollo.** El mensaje que tendrá la **COP16 en Cali**, Colombia es **hacer la 'Paz con la Naturaleza'**, un llamado a repensar un modelo económico que no priorice la extracción, sobreexplotación y contaminación de la naturaleza.

"La flor es endémica del Guainía y **es una flor que nunca muere**, que nunca sus pétalos se deshacen", señaló **Muhamad**. "Esperamos que la COP16 en Colombia pueda ayudarle al mundo a hacer esa paz con la naturaleza, **para que podamos sostener y mantener la vida en el planeta para siempre**".

Susana Muhamad ✨
@susananuhamad · Follow



Con la directora de la @UNEP, @andersen_inger, compartimos la visión de que la #COP16Colombia será la COP de la gente, un evento capaz de unir al mundo en torno a la #PazConLaNaturaleza. Nos comprometemos con el objetivo de detener la pérdida de biodiversidad en nuestro planeta.

8:04 PM · Feb 27, 2024



225 Reply Copy link

[Read 11 replies](#)

El secretario general de la ONU, **Antonio Guterres**, planteó que hacer la paz con la naturaleza requiere entender que **estamos enfrentando una triple crisis** que entrelaza **el cambio climático, la contaminación y la pérdida de biodiversidad**, la cual, al final se convierte en una guerra suicida, pues sin la naturaleza, la humanidad no podría existir en el planeta.

De acuerdo con Minambiente, **las economías extractivas legales e ilegales**, en particular las asociadas a las economías fósiles como la extracción de minerales o de hidrocarburos, **generan prácticas degradadoras y violatorias de derechos humanos** e incrementan los contextos de conflictividad y violencia. **Es en este escenario que el mundo, debe empezar a hacer la “Paz con la Naturaleza”.**

#COP16Colombia ☺; Es la primera vez que se usa una flor en un logo de la COP!

✿ Esta representación de la flor de Inírida tiene 36 pétalos que corresponden a 23 metas del marco mundial de **#biodiversidad** y 13 a las ecorregiones del Plan Nacional de Desarrollo.

pic.twitter.com/DOvlXYKZ4c

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

<  NOTIFICACIONES Y ALERTAS >

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

MÁS DE ECONOMÍA

1 HACIENDA

La inflación de 8,35% se comió el recaudo tributario logrado en enero de 2024

2 ANALISTAS

Petro y el Führerprinzip

3 CONSTRUCCIÓN

“El desmonte del edificio Aquarela en Cartagena iniciará hoy y durará seis meses”

4 BANCOS

Bancolombia, Bolívar y Banco de Bogotá, con las propuestas de dividendos más altas

5 SEGUROS

Sura, Bolívar y Alfa, aseguradoras líderes en primas de seguros de personas en 2023

6 EDITORIAL

Recesión quiere decir menos impuestos

HACIENDA | 27/02/2024

Alertan por impacto de la desaceleración económica en recaudo tributario de enero

Lisandro Junco, exdirector de la Dian, aseguró que, pese al crecimiento anual, el comportamiento fue absorbido por la inflación

ENERGÍA | 24/02/2024

Procuraduría pidió al Ministerio de Energía un reporte sobre sus acciones ante El Niño

El reporte contemplaría las acciones llevadas a cabo por el Ministerio así como un informe detallado de la situación actual de los embalses

HACIENDA | 27/02/2024

Reina Máxima de Países Bajos revisó el avance que tiene el nuevo 'Pix' de Colombia

El gerente general del Banco de la República, Leonardo Villar, dijo Colombia está en un nivel intermedio y aún está por detrás de Brasil

MÁS ECONOMÍA >